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会議顛末書 

 記 録 者 副主幹 鈴木滉平 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和４年１１月副部長会議 

年 月 日 令和４年１１月１６日（水） 

時 間 午前９時～午前９時４０分 

場 所 附属棟２階会議室 

欠 席 者 梁取法制総務課長，中村教育部長兼副部長 

内 容 

１ 市税等督促手数料の廃止について[納税課]  

 

  資料に基づき，納税課より説明を行った。 

 

≪主な意見・質疑≫ 

・ 督促状発送にかかる経費が収入額を上回っている現状や他自治体の状況を見ても，廃 

止は妥当だと思う。 

・ 他の課に関連する条例も３月の市議会定例会で議案を上程するのか。 

 ⇒ その予定である。 

・ これまで同様に督促状の発送は生じるのか。 

 ⇒ 督促状の発送は法律で定められているため，発送しなければならないこととなっ 

ている。今回は督促の事務手数料を廃止するものである。 

・ 延滞金の徴収方法は変わらないのか。 

 ⇒ 法律で定められているため変わらない。 

 

２ その他 

・ 特になし 

 

要措置事項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


